



BOLETÍN INFORMATIVO IZQUIERDA UNIDA-LA RINCONADA.



IZQUIERDA UNIDA REIVINDICA EN EL AYUNTAMIENTO LA CREACIÓN Y MANTENIMIENTO DEL EMPLEO DE CALIDAD

El pasado 10 de enero, nuestro grupo municipal registró en el Ayuntamiento una MOCIÓN EN APOYO AL SECTOR AERONÁUTICO, COMO MOTOR DE CREACIÓN DE EMPLEO DE CALIDAD, Y POR LA READMISIÓN DE LOS TRABAJADORES DE LTK EN LA FACTORÍA DE ALESTIS SAN PABLO.

Durante estos casi diez meses el señor alcalde no ha querido elevarla al pleno para que podamos debatirla y pedir al Ayuntamiento que adopte un posicionamiento firme en el apoyo al sector aeronáutico, fuertemente instaurado en nuestro término municipal. Pero ya anuncia que se va a aprobar una declaración institucional en el mes de octubre que les servirá, claro está para volver a ponerse en la foto.

La táctica de dejar las propuestas de Izquierda Unida durmiendo el sueño de los justos hasta poder apropiárselas no es nueva. En el tiempo que llevamos de legislatura (ya lo hacían históricamente) han dejado en el tintero propuestas para la creación de residencias de mayores de carácter público municipal (junio 2020), para reclamar la deuda de la PATRICA, que supondría un importantísimo ingreso para las arcas del Ayuntamiento (enero 2020) o para exigir a la Administración Central la eliminación de la Regla de Gasto que ahora anuncia



BOLETÍN INFORMATIVO IZQUIERDA UNIDA-LA RINCONADA.



el Estado y que permitirá gastar los ahorros municipales (abril 2020), entre otras.

La última presentada para la contratación de personal no docente que se sume a las labores de limpieza de los centros escolares durante la jornada lectiva la rechazaron, con el apoyo del grupo mixto, como es también habitual.

Veremos qué pasa con la propuesta de creación de una empresa de gestión municipal que se encargue de elaborar y garantizar las comidas a los niñas y niños de nuestro municipio y que sería además una fuente de empleo estable para rinconeros y rinconeras. Esperemos que no sufra la misma suerte de desprecio por parte de los que "no van a dejar a nadie atrás".

La Rinconada a 23 de septiembre de 2020